
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung des Sozialausschusses der Stadtvertretung der Reuterstadt Sta-

venhagen  
vom 29.11.2023 

 
Top 6 Sonstiges 

 
 
Herr Trautmann erfragt die Problematik der Bewirtschaftung in der Zweifeldsporthalle. Frau Lü-
ders erklärt, dass ein Hallenwart im Stellenplan mit eingearbeitet werden soll. 
Herr Nagel erklärt, dass wenn Herr Asmus der aktuelle Schulhausmeister ist, soll er solange 
auch Befugnisse eines Hallenwartes bekommen. 
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